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Si quiero pasar de fisioterapia a medicina ¿puede ser posible? 

Tendría que pedir un traslado de expediente y, según normativa de ese momento cumplir los 

requisitos, como por ejemplo un número mínimo de créditos. El número de plazas disponibles 

es limitado. Si la resolución fuera positiva podría solicitar el reconocimiento de parte de los 

créditos ya cursados. 

 

¿Se elige la especialización desde el primer año o se hace más adelante? 

Tras finalizar los estudios del grado y en el caso de aprobar el examen MIR y obtener plaza, desde 

ese momento se elige la plaza que es para formarse en una especialidad concreta 

 

  


